

【学校の教育目標】
・かしこい子 ・やさしい子 ・たくましい子
【目指す学校像】
学びと笑顔、元気あふれる学校



【3つのキーワード】
重なるの協調 柔軟な捉え方
愉快地に楽しく



校長 渡部 順一

刻み付ける

種をまき「努力」という水と栄養を注いで、世話を重ねた一学期を無事乗り越え、大きく成長していく2学期がいよいよ始まります。今学期は、知・徳・体をバランスよく、大いに伸ばす正念場となります。

日々の学習に加え、学校公開、市内陸上大会、秋季運動会、市内音楽会、社会科見学、PTAフェスタ、校内持久走大会と、大小の行事も目白押しです。

取り組み方は、学校全体や各学年でと様々ですが、子供たちには学年に応じて、以下の点にがんばってほしいです。

- (1) 全力を出し切る。→克己心
- (2) 感情をうまくコントロールしたり、前向きな考え方で行動したりする。→自制心
- (3) 周りの人のために力を発揮する。→利他心

大人でも難易度の高い内容ですが、学校では全教職員でこの3点の育成を中心に、精いっぱい指導・支援すべきことを為し、挑むべきことに挑み、守るべきことを守り、大いに学び認め励ましながら、一日一日を刻み付けるように、取り組んでまいります。

また、この時期から学校生活に適した季節に移行していくところですが、日本気象協会の1か月予報によりますと、この先もしばらく気温は平年より高くなるとのことですので、エアコンの適切な活用、水分補給など体調管理にきめ細かく配慮してまいります。

今学期も何かとお世話になりますが、引き続き保護者、地域、関係機関の皆様のご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

【見直しと対策を】

今年、1923年(大正12年)に発生した関東大震災から、100年の節目に当たります。この発生日9月1日を「防災の日」、8月30日から9月5日まで「防災週間」と定め、全国的な取組が実施されます。

この時期を活かして、ご家庭でも非常用持ち出し袋の点検や、お子さんが保護者の方々と離れているときの、行動の仕方の確認をされてはいかがでしょうか。学校でも、非常時の設備、施設の点検、操作方法などの確認を実施し、万が一に備えます。

